



Emiten comunicado de respaldo a reforma electoral

Mencionan que la propuesta tiene el objetivo de fortalecer la democracia con mayor participación del pueblo. Respaldan la encuesta de Mario Delgado

**Sheinbaum y gobernadores
emiten comunicado de
respaldo
a la reforma
electoral** >>
de AMLO





La Jefa de Gobierno a través de redes sociales dio a conocer el listado de legisladores a favor de la reforma

Román Quezada

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, emitió un comunicado a través de redes sociales en el que ratifica su apoyo, así como el de gobernadores de la bancada de Morena, hacia la iniciativa de reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. En el mensaje se menciona que la propuesta tiene el objetivo de fortalecer la democracia con mayor participación del pueblo, así como reducir los altos costos de los procesos electorales, con el fin de que sean destinados al bienestar social. De igual manera, postula que se busca reducir significativamente el financiamiento a los partidos políticos en su conjunto, disminuir el número de diputados y senadores, y pasar del sistema de cuotas partidistas en la designación de los Consejeros Electorales y los Magistrados del Tribunal Electoral a su elección directamente el voto popular. También señala que "contrario a lo que expresan los conservadores, la Reforma Electoral no propone el debilitamiento del Instituto Nacional Electoral (INE) sino su fortalecimiento. A su vez, respaldaron la encuesta realizada por Mario Delgado, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, la cual revela que 76% aprueba el desempeño del INE; mientras que en la encuesta de septiembre, realizada por el órgano electoral, fue de 75%.

Ante el reconocimiento del consejero presidente, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, insistió en que, si bien el INE cuenta con una opinión positiva, la encuesta muestra que la mayoría está de acuerdo con la reforma electoral. El comunicado cuenta con los nombres de los gobernadores de la Cuarta Transformación y puntualiza que los objetivos planteados son fundamentales para que las instituciones y procesos electorales respondan con claridad y transparencia al mandato ciudadano. Ante el hecho eminente de la marcha en pro del INE el próximo domingo 13 de noviembre, Sheinbaum compartió la carta de los gobernadores de la 4T en la que se reitera el apoyo al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) para llevar a cabo la reforma que afectaría directamente el Instituto Nacional Electoral (INE).

"Manifestamos nuestro apoyo a la iniciativa de Reforma Electoral que propone el presidente para fortalecer nuestra democracia con mayor participación del pueblo y reducir los altos costos de los procesos electorales", redactaron al comienzo del escrito.

Se aclaró que dicha reforma no busca debilitar al instituto, sino su reforzamiento y anclaje en la voluntad ciudadana al momento de reducir el financiamiento a todos los partidos políticos; disminuir el número de diputados y senadores y, como último punto, el modificar la designación de los Consejeros Electorales y Magistrados del Tribunal Electoral para que se elijan mediante el voto popular, a su vez, se consideró que dichos objetivos son fundamentales para las instituciones y procesos electorales, de tal forma que responderán con mucha más claridad y transparencia, extinguiendo los arreglos copulares o de intereses particulares, complicidades que interrumpen la equidad y justicia de la democracia mexicana.

"Respaldamos la encuesta profesional e integral con la que fue realizada la propuesta del presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, para conocer la voluntad de la gente al respecto. Escuchamos con respeto la voz del pueblo, origen de toda decisión en una República plenamente democrática como la que hoy estamos empeñados en construir"

“ Contrario a lo que expresan los conservadores, la Reforma Electoral no propone el debilitamiento del Instituto Nacional Electoral (INE) sino su fortalecimiento.”



Dra. Claudia Sheinbaum
@Claudiashein · Follow



Si a la democracia. Comunicado de las y los gobernadores de la cuarta transformación.

GOBERNADORAS Y GOBERNADORES DE LA 4TA TRANSFORMACIÓN

09 de noviembre de 2022

Las y los Gobernadoras y la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, que somos parte de la Cuarta Transformación de la vida pública de México, manifestamos nuestro apoyo a la iniciativa de Reforma Electoral que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador para fortalecer nuestra democracia con una mayor participación del pueblo y reducir los altos costos de los procesos electorales para que sean destinados al bienestar social.

Contrario a lo que expresan los conservadores, la Reforma Electoral no propone el debilitamiento del Instituto Nacional Electoral, sino su fortalecimiento y anclaje en la voluntad ciudadana al reducir significativamente el financiamiento a los partidos políticos en su conjunto, disminuir el número de Diputados y Senadores, y pasar del sistema de cuotas partidistas en la designación de los Consejeros Electorales y los Magistrados del Tribunal Electoral a su elección directa mediante el voto popular.

Consideramos que estos objetivos son fundamentales para que nuestras instituciones y procesos electorales respondan con claridad y transparencia al mandato ciudadano, y se no más a arreglos copulares o bajo la mesa de intereses particulares y complicidades que distorsionan la limpieza, la equidad, la justicia y la transparencia que deben caracterizar a nuestra democracia.

De igual forma, respaldamos la encuesta profesional e integral que fue realizada a propuesta del presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, para conocer la voluntad de la gente al respecto. Escuchemos con respeto la voz del pueblo, origen de toda decisión en una República plenamente democrática como la que hoy estamos empeñados en construir.

Hacemos un llamado a la ciudadanía para que la democracia no solo sea una realidad en México para garantizar elecciones libres, sino que se vuelva costumbre en todos los espacios de nuestra vida pública.

Marina del Pilar Acuña Olmedo
Gobernadora de Baja California

Victor Manuel Castro Cosío
Gobernador de Baja California Sur

Layda Saracua San Brando
Gobernadora de Campeche

Balón Cruz Parrales Carlinos

Claudia Sheinbaum Bañón

Julia Wroblewska Silva

6:01 PM · Nov 9, 2022



Realizaron un llamado a la ciudadanía para que la democracia no fuera únicamente una realidad en el territorio mexicano, garantizando elecciones libres, sino que debería convertirse en una costumbre en todos los espacios de la vida pública. **M**